



DISCIPLE-MISSIONNAIRE...POUR CRÉER LE BONHEUR, J'AI UN CŒUR QUI DONNE !

Chères diocésaines, chers diocésains,

Toujours en gardant notre regard sur l'Église en sortie et sur notre responsabilité de disciple missionnaire, notre thème pastoral pour l'année 2021-2022 est centré sur le cœur qui donne, en lien avec les béatitudes des cœurs purs et de la miséricorde.

La béatitude de la pureté du cœur nous rappelle que le Seigneur demande un don de soi qui vient du cœur et qui est animé d'une intention droite. Jésus a vécu cette pureté du cœur tout au long de sa vie en faisant éclater sa miséricorde auprès des blessés de la vie et des malades dans leur corps et leur cœur. La béatitude de la miséricorde a deux aspects : le don et le pardon. Pour bien comprendre la miséricorde comme don, Jésus nous a laissé une parabole clé, celle du Bon Samaritain.

À la suite de Jésus, nous sommes invités à être ces bons samaritains pour ceux et celles qui appellent à l'aide, qui manquent d'amour, qui cherchent un toit, qui sont rejetés parce qu'étrangers, qui sont sans voix, sans pouvoir, sans avoir.

Comme beaucoup de foyers et de familles, notre diocèse et nos paroisses continuent d'être affectés financièrement par la pandémie. Les revenus baissent et les dépenses ne cessent d'augmenter. Plusieurs paroisses font face à un déséquilibre budgétaire et certaines sont dans une situation précaire. Pour leur venir en aide, le diocèse a puisé dans son fonds d'entraide qui a besoin d'être renfloué. Pour continuer nos services pastoraux tels que la formation des jeunes à la vie chrétienne, la pastorale des vocations, le soutien aux familles, l'aide aux missions, la solidarité avec les personnes itinérantes et les démunis de notre société, nous lançons à nouveau une campagne de souscription qui prend une signification particulière en ce temps de pandémie et dans le cadre de notre thème pastoral.

De plus, cette année, à la demande du Pape François, nous ferons une large consultation auprès des diocésaines et diocésains pour évaluer la vitalité de nos communautés et susciter une mobilisation essentielle pour relever ensemble les défis de notre mission en Église.

Nous comptons beaucoup sur votre contribution financière et un sursaut de générosité. Plus que jamais, soyons de bons samaritains émus par la misère des autres et cherchant à y remédier. Ensemble, créons du bonheur en ayant un cœur qui donne.

Avec toute ma gratitude et ma bénédiction.


Noël Simard,

Évêque de Valleyfield